



JOURNÉE ENTRETIEN FORÊT 05 octobre 2024



Une fois l'an, le Conseil Municipal invite les habitants de la commune à participer à la journée d'entretien de la forêt.

Cette année, suite aux intempéries pluvieuses qui ont causées des débordements et des glissements de terrain, la journée a permis de réparer un chemin.

Également, un enclos grillagé a été fait en forêt pour permettre de mesurer la pression du gibier sur la régénération naturelle de notre forêt.

A midi tout ce monde s'est retrouvé au 'Kaller', l'annexe de l'espace La Grange pour se ravitailler.

Cette activité 'Journée forêt' a vu le jour il y a déjà plusieurs années, elle permet ainsi à la commune de réduire ses coûts d'entretien de la forêt par un prestataire externe.

Réalisation d'un enclos grillagé : souvent demandé par l'ONF, ce dernier permet de protéger de l'abrutissement par les animaux les pousses des jeunes arbres, et après quelques années, nous pourrions comparer la pression du gibier sur la forêt.



Dégagement du chemin situé sous la route du Linge, détruit lors du glissement de terrain.



Moment de convivialité Au Kaller

